
 

Ecole de  FREHEL         Fréhel, le 11/06/2024 
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE DU 11/06/2024 
 

Membres présents: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Absents excusés :  
Mme MOISAN, Maire 

Mme ROUY Réjane, enseignante, Mme BADIEL Marie (remplaçante de Mme ROUY) 

    Mme MARTEAU Marina, Mme CHAUMOND Marie ; Mme NÉVOT Aurélie, Mr SERRANDOUR Cédric, 

           représentants de parents d’élèves. 
 

Ordre du jour : 

• Information sur les effectifs à la rentrée (et répartition envisageable) 

• Les horaires 

• Bilan des projets pédagogiques de l’année  

• Projets pour l’année à venir 

• Bilan des exercices de sécurité et de mise en sûreté 

• Remerciement pour les travaux/achats  

• Modalités de votes pour les prochaines élections de représentants de parents 

• Questions diverses 
 

1)   Information sur les effectifs et répartitions envisageables 

L’école compte 4 classes : 

Classe d’âges Année 2023-24 Année 2024-2025 

TPS 6 12 (dont 8 connus sur les listes 

naissance Fréhel, après prise de contact + 

(naissances Plévenon/Pléboulle) 
10 annoncés à l’inspection 

PS 7 14 (dont 8 connus) 
12 annoncés à l’inspection 

MS 10 7-2 = 5 (déménagement/privé) 

GS 9 10  

CP 10 (dont Sh CE1) 9+1 =10 (inscription rentrée 2024) 

CE1 9 (+1 Sh en CP) 10 (attente orientation SH) -1 privé = 

9  

CE2 11 (inscription au 11/03) 9+1=10 (inscription rentrée 2024) 

CM1 8 11 

CM2 12 8 

total 82 92 (88 annoncés) (connus : 79) 

Représentants de parents d’élèves : 

Mme ALLAIN Laëtitia 

Mme BERTHO-AMIOT Nolwenn 

Mme LORRE Justine 

Mme LOUICHE Sarah 
 

Représentants de l’éducation Nationale 

Mme BOURGOIN, inspectrice de 

l’Education Nationale 

M. HELLIO Michel, DDEN 

 

Représentants de la municipalité : 

M. DALLET, délégué aux affaires  

scolaires de Fréhel. 

 

Enseignantes : 

 Mme BRESSON Isabelle 

Mme GESTIN Isabelle 

Mme LEOST Aurélie 

  

  

 



 

Les prises de contacts avec les futurs parents d’élèves ont été faites (recherche des 

numéros de téléphones). La Mairie va envoyer une lettre de rappel aux parents dont les 

numéros de téléphone ne sont pas connus. Les représentants de parents s’inquiètent au sujet 

des effectifs pour les années à venir. Depuis la rentrée 2023, suite au conseil d’école 3 de 

l’année 2022-2023, les communes du territoire se sont harmonisées par rapport aux motifs 

dérogatoires liés aux inscriptions des enfants hors commune. 
 

La répartition serait la suivante : 

TPS-PS-MS: 8 +(4) + 8 +(6) + 5 = 21 (33) 

GS-CP: 10+10 = 20  

CE1-CE2 : 9+10= 19  

CM1-CM2 : 11+8 = 19  
 

Mme ROUY a participé au mouvement du personnel et a obtenu un nouveau poste. De ce fait, 

une nouvelle enseignante arrive sur l’école. La nomination sur les classes se fera 

ultérieurement et vous en serez informés. 
 

2) Horaires 

 9h00               12h15 12h15            13h45 13h45             16h30 

Lundi Enseignements  

 

Pause méridienne 

Enseignements 

Mardi Enseignements Enseignements 

Jeudi Enseignements Enseignements 

Vendredi Enseignements Enseignements 
 

Point sur les travaux d’aménagement de la cour : conditions d’accueil : 

Pour la rentrée de septembre, l’aménagement de la cour (commencé la semaine du 10 juin 

2024) sera réalisé en grande partie. L’accès à la cour retrouvera un fonctionnement normal. 

Nous rappelons que le portail est ouvert de 8h50 à 9h00. 

Nous rappelons que les portes du hall sont fermées dès la fin du temps d’accueil en 

maternelle : les parents doivent bien fermer les portes à leur départ.  
 

Conditions d’accueil pour la rentrée 2024-2025, validées lors du premier conseil d’école et 

inscrites dans le règlement intérieur : Nous conserverons l’organisation actuelle pour 

l’arrivée et la sortie des élèves : Hormis les parents de maternelle, les adultes doivent 

attendre à l’extérieur de la cour. 

Les conditions d’accueil s’adapteront aux consignes ministérielles (plan Vigipirate). 

 

3) Projets pédagogiques : 

Depuis le dernier conseil d’école du 19 mars, voici les projets effectués 

➢ Le projet littérature en partenariat avec la bibliothèque de Fréhel a commencé la 

semaine du 22 janvier (à raison de 1 séance tous les 15 jours pour toutes les classes). 

➢ La Journée d’intégration des CM2 au collège d’Erquy s’est déroulée le mardi 19 mars ; 

déplacement organisé avec le minibus de la municipalité. 

➢ Venue d’un intervenant du spectacle le 5 Avril pour les classes jusqu’au CP sur le 

thème « le cycle de l’eau » (conté par Bruno MAREC), pour les CE-CM : les énergies 

(budget 450€, financé par l’Amicale laïque). 

➢ Cross du collège le 19 avril. 

➢ Les classes des GS-CP et CE (à partir du 25 mars, pour 10 séances) : projet danse en 

collaboration avec l’intervenante de l’APMI (Atelier des pratiques musicales 



 

intercommunal). Le projet devait s’articuler autour des émotions (projets ont été construits et 

pensés dans une dynamique de continuité des apprentissages amorcés l’année passée, de manière à 

poursuivre et approfondir la démarche culturelle et artistique.). Toutefois, l’intervenante étant en 

arrêt de travail, elle a été remplacée par un autre professionnel avec lequel nous travaillons sur 

l’expression corporelle et la coopération « muette » : communiquer avec le regard.  Nous demandons la 

reconduction de ces projets pour l’année prochaine. 

➢ La séance 3 en partenariat avec le Syndicat Mixte devait être réalisée le 13 Mai (GS-

CP/CE) et reportée au 10 juin : les oiseaux nicheurs et la lande au cap Fréhel. (projet 

financé entièrement par l’amicale laïque : 432,00 + les transports : 556,00 = 988,00) 

➢ Projet intergénérationnel CM en continuité du travail de l’an passé sur les résistants 

locaux : « Comment c’était quand j’avais dix ans ? », recueil de témoignages. 

➢ Piscine scolaire pour les GS-CP: La séquence d’apprentissage a commencé le 28 mai (les 

mardis et vendredis) jusqu’au 28 juin.  

➢ Toutes voiles dehors, CM, le 28 juin (transport Dinan agglo ; centre nautique d’Erquy 

cette année). 

➢ La fête de l’école aura lieu le 28 juin ; remise d’un cadeau de départ pour les CM2 (clé 

USB offerte par l’Amicale laïque). 

➢ Sortie pédagogique de fin d’année : le zoo de la Bourbansais : le lundi 1er juillet 2024 

(transports : 1056,00 + entrées : 1062,00 = 2218,00 financement amicale laïque). 
 

Point de vigilance par rapport à la communication des actions menées par l’Amicale : 

préciser quelle vente a permis de financer quelle action. 

Interrogation quant au tarif exponentiel des transports lors des sorties : une sous-

traitance avec le centre PEP pourrait-elle être envisagée ? Point à étudier : les PEP 

ont-il un agrément préfectoral, au même titre que les transports scolaires ? 
 

4) Les projets envisagés pour l’année 2024-2025 : 

➢ Intervenant sport Dinan Agglomération : comme cette année, les interventions ne 

concerneraient que les cycles 2 et 3, sur 12 séances (2 cycles de 6 séances).  

➢ Projet voile : Comme cette année, Dinan agglomération financerait les transports. Les 

séances seront prises en charge par la mairie (5 séances) et l’amicale laïque (6ème 

séance), pour compléter la 5ème et faire une journée complète de voile. Le projet se 

fera sur 3 journées entières. 

➢ Nous relancerons le projet cinécole si les travaux du cinéma sont faits. 

➢ Festival du théâtre pour rire de Matignon. 

➢ Nous poursuivrons le projet-chorale. 

➢ Projet danse : demande renouvelée pour les classes des GS-CP et CE. 

➢ Le projet classe-montagne est en cours d’élaboration pour l’hiver 2026. 
 

5) Bilan des exercices de sécurité et de mise en sûreté : 

Différents exercices ont eu lieu au cours de l’école : 

Date des exercices Nature de l’exercice (tempête, inondation …) 

05/10/2023 
Exercice incendie (reporté, initialement prévu le 21/09, mais défaut 

d’alarme) 

10/11/2023 PPMS intrusion 

30/11/2023 Exercice incendie 

30/01/2024 PPMS intrusion 



 

21/03/2024 Exercice incendie 

04/04/2024 Exercice confinement 

23/05/2024 PPMS intrusion 

21/06/2024 Exercice incendie 

 

Point de vigilance : Envisager un nouveau protocole pour le PPMS intrusion si une classe 

se trouve à l’extérieur. 

 

6) Remerciements pour les travaux / achats : 

➢ Aménagement de la cour : 

- les travaux commencent cette semaine du 10 juin. 
 

➢ Suite à notre courrier du 25/01/2024 concernant le budget 2024, nous demandons si 

les investissements demandés pour les classes vont pouvoir être envisagés. 

Toutefois, nos demandes, concernant les  aménagements, ont bien été prises en 

compte (pose de casiers à 2 endroits). 
 

➢ Demande de travaux : 

➢ Entretien des huisseries (infiltrations d’air et d’eau qui endommagent le sol et 

les murs notamment dans la classe maternelle et CE) : en cours 

➢ Fuite d’eau dans les toilettes, classe de maternelle. 

➢ Opacification porte intérieure classe CE. 

➢ Raccrocher ou changer les rideaux du bureau. 
 

7) Modalités de votes pour les prochaines élections de représentants de parents 

D’après l’Article. R. 411-12. - Le directeur d'école organise les élections des représentants des parents 
d'élèves au conseil d'école selon les modalités qu'il fixe après consultation du conseil d'école. 
 

Le conseil d’école doit étudier les modalités qui seront applicables aux élections à venir. 

La possibilité de vote électronique est évoquée. Cette mise en place nécessite au préalable 

l’aval du Délégué à la Protection des Données Personnelles (DPD) au Rectorat. Nous sommes 

dans l’attente des précisions opérationnelles (application numérique).  

Dans le vote électronique se joue l’authentification de la personne et l’envoi d’un lien unique. 

Le conseil d’école est favorable au vote électronique si l’outil proposé est opérationnel. 
 

8) Questions diverses : aucune 
 

L’équipe enseignante se réjouit des très bons rapports entretenus avec les membres de la 

municipalité qui répondent toujours favorablement, autant que faire se peut. Cette relation 

positive permet un réel travail en collaboration. 

 

Un remerciement est adressé à toutes les personnes ayant participé au conseil d’école qui 

s'achève à 19 h 46. 

 

Rédaction et relecture : Mme Léost, Mme Gestin, Mme Allain 

 

 


